

# Piden mejorar aeródromos en localidades de Ayacara y Poyo

**CHAITÉN.** Dirigentes exigen mayor mantención de estos terminales. Solicitan además una vía de evacuación para colegio cercano a pista de aterrizaje.

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

**E**l mejoramiento de los aeródromos de la península de Huequi, en la comuna de Chaitén, provincia de Palena, solicitaron dirigentes vecinales de esa zona, tras una reunión que sostuvieron vía telemática con autoridades de la Dirección Regional de Aeropuertos de la Seremi de Obras Públicas.

De acuerdo a dirigentes sociales, las principales dificultades se han observado en los aeródromos de Ayacara y en el de Poyo, ubicado junto a la caleta del mismo nombre, al norte de la Península de Comau.

Uno de los temas planteados tiene relación con la falta de vías de evacuación para alumnos del colegio que está a metros de la pista de aterrizaje en Ayacara.

Según Carla del Pino, dirigente vecinal del sector de Poyo, zona costera de la comuna de Chaitén, la idea es comprometer a las autoridades para arreglar los aeródromos de Poyo y Ayacara, “y de esa forma lograr una mantención del cierre perimetral, el despeje de las áreas cercanas a la pista, mantener las instalaciones existentes e implementar los servicios básicos, como baños públicos, señaléticas, y poder



EL AERÓDROMO DE AYACARA ESTÁ PAVIMENTADO Y CON CERCO PERIMETRAL.

**8** aeródromos han sido sometidos a constantes mantenciones en la provincia de Llanquihue desde el año 2018 en adelante.

agregar una cafetería en el aeródromo de Ayacara”.

## EVACUACIÓN

En opinión de Janneth Ramos, dirigente vecinal del sector de Ayacara, las autoridades de la Dirección de Aeropuertos deben conocer en terreno cuáles son las necesidades que enfrentan en ese terminal aéreo.

Recordó que el aeródromo de Ayacara es uno de los que registra la mayor frecuencia de vuelos a nivel regional.

Reveló que la limpieza del recinto y de los servicios higiénicos lo ejecuta personal de la Municipalidad de Chaitén.

Lo que también se planteó en la reunión telemática tiene relación con la construcción de una vía de evacuación de los alumnos del colegio que está a un costado del aeródromo.

“Como el colegio está adyacente al aeródromo de Ayacara, lo que se necesita con urgencia es habilitar una vía para evacuar a los estudiantes. Había un proyecto que iba a ser la

segunda parte después de la pavimentación en el aeródromo, y que tenía que involucrar la vía de evacuación, pero no se ha ejecutado”, expuso.

La delegada presidencial de Palena, Marisol Mora, expuso que se han ejecutado trabajos de mantención.

Detalló que realizaron labores de descuaje, en otras palabras, “mantener las pistas despejadas con sus áreas de seguridad y evitar las obstrucciones visuales en Poyo”.

Joao Romero, director regional de Aeropuertos, afirmó que existe el compromiso de mantención y conservación de ese cerco perimetral. C3